
PlantaDoce.

Empresa

Ferrer gana la presidencia de la Asociación Española de Bioempresas

Jordí Martín, consejero de Ferrer, sale reelegido como presidente de la asociación. Es la primera vez que Ferrer ostenta la presidencia del organismo.

PlantaDoce
20 dic 2017 - 18:28

Ferrer, representada por el consejero de la compañía, Jordi Martín, ha ganado la presidencia a la Asociación Española de Bioempresas (Asebio) durante la asamblea general con carácter ordinario y extraordinario.

De esta forma, **la farmacéutica consigue la presidencia de Asebio por primera vez**, si bien Martí ocupará el cargo de presidente por segunda vez durante dos años. Durante estos años ha representado a Celgene como director general de la compañía desde las elecciones de diciembre de 2015.

Junto a Martí, compartían su candidatura como vicepresidentes Carlos Buesa, director general de Oryzon Genomics (vicepresidencia primera); Carmen Eibe, directora del departamento de coordinación de proyectos de PharmaMar (vicepresidencia segunda), y Daniel Ramón, consejero delegado de Biópolis (vicepresidencia tercera).

“Mi principal objetivo en este nuevo periodo será consolidar el plan estratégico que iniciamos hace dos años y que permitirá situar a la biotecnología en el sitio que le corresponde, como eje fundamental del desarrollo científico de nuestro país”, según ha explicado Jordi Martí.